



学校だより

ニュース 東六

令和4年12月5日発行
No.12 12月号
仙台市立東六番丁小学校
222-4216

ウェブページ <http://www.sendai-c.ed.jp/~touroku/>

師走になりました

朝夕の冷え込みが厳しくなりました。サクラやイチョウの葉も落ち、校庭もすっかり冬の装いです。それでも子供たちは寒さにも負けず、校庭で元気に遊んでいます。また、学習にも力を入れて取り組んでいるところです。2年生の教室からはかけ算九九を唱える声が聞こえてきたり、外国語教室からはALTの先生と英語で会話したりする声も聞こえています。気温も下がり、体調を崩しているお子さんもいるようです。これまで同様、感染症予防と健康管理にご配慮いただきますよう、お願いいたします。

子供の笑顔と地域の未来のために ～コミュニティ・スクールの導入について～

校長 鳩原 淳子

師走を迎え、今年もあとわずかとなりました。日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただいておりますことに心より感謝申し上げます。感染拡大防止に努めながらの教育活動ではありますが、子供たちの姿にそれぞれの成長を感じる毎日です。さて、仙台市では、子供たちの笑顔と地域の未来のために、学校・地域・家庭が力を合わせて学校運営に取り組み、特色ある学校づくりを進める「仙台版コミュニティ・スクール」の導入を進めています。本校におきましても、来年度までに、「学校運営協議会」を設置し、「仙台版コミュニティ・スクール」を導入いたします。

コミュニティ・スクールの導入を通して、「どのような子供を育てるのか」「何を実現していくのか」などの目標やビジョンを共有し、学校と家庭と地域が子供たちを取り囲むように、豊かな学びを実現できる環境を構築していきたいと考えています。

これまでも、保護者・地域の皆様には、多大なるご支援とご協力をいただいておりますが、より一層「連携と協働」が推進できる体制づくりを進めてまいります。

輝く子供たちの笑顔のために、学校としても、力を尽くしてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。



<学校フォト・6年スチューデントシティ>



11月24日(木)25日(金)に6年生が、仙台AERにあるスチューデントシティにいきました。様々な社会体験を通して、多くのことを学んだ様子でした。

1 2 月の主な行事予定		
1	木	1年読み聞かせ さくら学年行事（延期）
2	金	東六オリンピック開始
3	土	体育館自由開放
5	月	4年読み聞かせ 代表委員会 図書まつり（～9日）
6	火	6年薬物乱用防止教室
7	水	希望面談
8	木	希望面談 1年読み聞かせ 5・6年夢教室（3～4校時）
9	金	希望面談
10	土	図書室開放
12	月	5年読み聞かせ
14	水	全学年5校時限 5年ものづくり教室
15	木	1年読み聞かせ 4年1組校外学習（葛岡工場）
16	金	4年2組校外学習（葛岡工場）
19	月	2年・さくら読み聞かせ 3年校外学習（消防署）6年学年行事
20	火	2年校外学習（メディアテーク） 大掃除
22	木	1年読み聞かせ
23	金	お話朝会 1～5年5時間授業 6年6時間授業
24	土	図書室開放
26	月	冬季休業開始
28	水	御用納め



※冬季休業（冬休み）

令和4年 1 2月 24日（土）
↓
令和5年 1月 9日（月）

☆スクールカウンセラー勤務日
12 / 1・8・15・22

※ 行事については、今後変更の可能性
があります。変更がある場合には、決
まり次第、順次お知らせしていきます。
ご確認ください。

1月の主な行事予定（12月1日現在）		
1	日	元日
4	水	御用始め
9	月	成人の日
10	火	全学年短縮4校時限 給食停止・弁当の日
11	水	全学年5校時限 給食開始 委員会活動
12	木	1年読み聞かせ
14	土	図書室開放
16	月	6年読み聞かせ
19	木	1年読み聞かせ
23	月	代表委員会 2年・さくら読み聞かせ
25	水	短縮4校時限 給食停止・弁当の日
26	木	1年読み聞かせ
30	月	委員会活動 3年読み聞かせ




☆スクールカウンセラー勤務日
1 / 12・19・26

※ スクールカウンセラーとの面談をご
希望の方は、学校（教頭）または担任
までご連絡ください。
東六小（教頭）222-4216

<希望面談>

すでにご案内しておりますが、3日間
の希望面談期間を設けました。担任に話
しておきたいこと、相談したいことなど
がありましたら、この機会に担任までご
連絡をお願いします。時間等を調整さ
せていただきたいと思います。

希望面談① 12月 7日（水）
希望面談② 12月 8日（木）
希望面談③ 12月 9日（金）

※放課後の時間帯となります。

<お知らせ>
感染症流行による学年・学級閉鎖があり、少なくなった授業時数確保のために、今
後の行事や授業時間の変更を検討中です。決まり次第、お知らせいたします。

<気を付けて・・・>
天気予報にも雪のマークが見られるようになりました。寒くなると、上着のポケッ
トに手を入れたまま歩いているお子さんが増えてきます。また登下校時、歩道いっ
ぱいに広がって歩く子供たちの姿も見られます。他の歩行者にも迷惑がかかります。自
転車等との接触事故も心配されます。学校でも指導しておりますが、ご家庭でも登
下校時の歩き方について、確認していただければと思います。